2. Hacer pública la composición del Tribunal, previas las reglamentarias designaciones, y que es el siguiente:

Presidente: Don Julio Gurriarán Canalejas Diputado provincial, Presidente de la Comisión de Sanidad. Suplente. Don Miguel Angel Alcaraz del Río, Diputado provincial.

Vocal representante de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago, doctor don Gonzalo Pintos Díaz. Suplente: Doctor don Antonio Cimadevila Covelo.

Vocal representante del Colegio Oficial de Médicos de Orense, doctor don Prudencio Dominguez Sánchez. Suplente: Doctor don José Mato Prada.

Vocal doctor don José de la Torre Somoza Jefe de Servicio del Hospital Provincial.

Vocal de la relación nacional de examinadores del personal médico-hospitalario, señor don Juan Rodriguez Adradas, de la Diputación Provincial de Zamora. Suplente: Doctor don José María del Hoyo Enciso de la Diputación Provincial de Valladolid. lladolid.

Secretario: Don Silverio Alvarez Méndez, Secretario general de la Diputación Provincial de Orense. Suplente: Don Benito González Pérez Oficial Mayor de la misma Corporación.

Lo que se hará público para general conocimiento y a los fines de las reclamaciones que pudieran presentarse. Orense, 21 de diciembre de 1978.—El Presidente, David Ferrer Garrido.-15.867-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Oren-2351 se referente a la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Médico de Otorrino aringología de esta Diputación.

Por resolución de esta Presidencia del día de hoy, se acordó lo siguiente:

1. Elevar a definitiva la relación provisional de admitidos, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el «Boletín Oficial del Estado», de fechas 31 de octubre y 17 de noviembre últimos, respectivamente, al no haberse producido re-

clamaciones.

2. Hacer pública la composición del Tribunal, previas las reglamentarias designaciones, y que es el siguiente

Presidente: Don Julio Gurriarán Canalejas, Diputado provincial, Presidente de la Comisión de Sanidad. Suplente: Don Miguel Angel Alcaraz del Río, Diputado provincial.

Vocal representante de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago, doctor don Torcuato Labella Caballero. Suplente: Doctor don Nicolás García Soto.

Vocal representante del Colegio Oficial de Médicos de Orense doctor don César Soto Velasco. Suplente: Doctor don Ovidio Alvarez Fernández.

dio Alvarez Fernández. Vocal Doctor don Manuel Montero Gómez, Jefe de Servicio

Vocal Doctor don Manuel Montero Gomez, Jete de Servicio del Hospital Provincial.

Vocal de la relación nacional de examinadores del personal médico hospitalario, señor don Teodoro Sacristán Alonso, de la Diputación Provincial de Madrid. Suplente: Doctor don José Babe y Delgado, de la Diputación Provincial de Albacete.

Secretario: Don Silverio Alvarez Méndez, Secretario general de la Diputación Provincial de Orense. Suplente: Don José Luis Cordero Beledo, funcionario técnico de la misma Corporación.

Lo que se hará público para general conocimiento y a los fines de las reclamaciones que pudieran presentarse.

Orense, 21 de diciembre de 1978.—El Presidente, David Ferrer Garrido.—15.868-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Orense referente a la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Médico de traumatología 2352 y ortopedia de esta Diputación.

Por resolución de esta Presidencia del día de hoy, se acordó lo siguiente:

- 1. Elevar a definitiva la relación provisional de admitidos, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el «Boletín Oficial del Estado», de fechas 19 de octubre y 2 de noviembre últimos, respectivamente, al no haberse producido reclamaciones.
- 2. Hacer pública la composición del Tribunal, previas las reglamentarias designaciones y que es el siguiente:

Presidente: Don Julio Gurriarán Canalejas, Diputado provin-al, Presidente de la Comisión de Sanidad. Suplente: Don Miguel Angel Alcaraz del Río, Diputado pro-

vincial.

Vocal representante de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago, Doctor don Francisco Reyes Oliveros; suplente, Doctor don Ramón Alsina Gómez-Ulla. Vocal representante del Colegio Oficial de Médicos de Orense, Doctor don Prudencio Domínguez Sánchez; suplente, Doctor don Ovidio Alvarez Fernández.

Vocal: Doctor don Arsenio Raposo Lence. Vocal de la relación nacional de examinadores del personal médico-hospitalario, señor don Antonio Touza Pérez, de la Dipu-

tación Provincial de Albacete; suplente, Doctor don Luis Pérez Serrano García, de la Diputación Provincial de Zaragoza.

Secretario: Don Silverio Alvarez Méndez, Secretario general de la Diputación Provincial de Orense; suplente, don José Luis Cordero Beledo, funcionario técnico de la misma Corporación.

Lo que se hará público para general conocimiento y a los fines de las reclamaciones que pudieran presentarse. Orense, 21 de diciembre de 1978.—El Presidente, David Fe-

rrer Garrido.-15:866-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Ovie-2353 do, referente a la oposición convocada para cubrir tres plazas de Auxiliares de Administración General

Por resolución presidencial, de fecha 14 de diciembre del año en curso, y de conformidad con lo previsto en el Decreto de 27 de junio de 1968, así como en las bases de la convoca-toria para proveer tres plazas de Auxiliares de Administración General.

Primero.—Se eleva a definitiva la lista provisional de admitidos y excluidos, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 21 de diciembre de 1978, con indicación del número que les ha correspondido en el sorteo público celebrado en su dia para establecer el orden de actuación.

Segundo.—El Tribunal calificador queda integrado de la siguiente forma.

guiente forma:

Presidente: El ilustrísimo señor don Luis Sáenz de Santama-ría y Tinturé, en funciones de Presidente de la excelentísima Diputación Provincial de Oviedo, como titular, y don José Ra-món Pérez Suárez, Diputado provincial, como suplente.

Vocales:

En representación de la Dirección General de Administración Local, doña María de las Candelas Moreno Suárez-Inclán, como titular y doña Juana Núñez Manrique, como suplente ambas Administrativos del Gobierno Civil.

En representación del Profesorado Oficial, doña Esther Carreño García, Profesora del Instituto Nacional de Bachillerato «Carreño Miranda», de Avilés, como titular, y don Jesús Bárcena Rodríguez Profesor del Instituto Nacional de Bachillerato «Pérez de Ayala» (Ventanielles), de Oviedo, como suplente.

Don Jaime Baladrón Rodríguez, Secretario general de la Diputación de Oviedo como titular, y don Ignacio Medrano y Ruiz del Arbol, Oficial Mayor de la misma, como suplente.

Secretario: Por delegación expresa del señor Secretario general de la Secretario.

Secretario: Por delegación expresa del señor Secretario general, don Fernando Elias Gutiérrez Rodríguez Jefe de la División de Asuntos Administrativos de la excelentísima Diputación Provincial de Oviedo, como titular, y don Ignacio Arias Díaz, Jefe de la Sección de Personal de la misma, como suplente plente.

Tercero.—Se señala para la realización del primer ejercicio el día 12 de febrero de 1979, a las diez horas de la mañana, en las dependencias del Palacio Provincial (Fruela, 17). Las fechas y horas de realización de los restantes ejercicios se harán públicas en el tablón de edictos de la excelentísima Diputación Provincial Diputación Provincial.

Oviedo, 22 de diciembre de 1978.—El Presidente Luis Saenz de Santamaría y Tinturé.—15.858-E.

RESOLUCION de la Diputación Foral del Señorio 2354 de Vizcaya por la que se hace pública la composi-ción del Tribunal de la oposición restringida para cion del Tribunal de la oposicion restringida para la provisión en propiedad de plazas en el grupo de Administración Especial, subgrupo de Técnicos, clase Técnicos superiores, especialidad, Medicina (Ginecología y Obstreticia).

Para general conocimiento, se hace saber la composición del Tribunal de la oposición restringida arriba indicada:

Presidente: Don Luis Jiménez González, de la Universidad de Zaragoza, y como suplente don Antonio Gallego Fernández, de la Universidad Complutense de Madrid.
 Vocales:

Don Alejandro Novo González, de la Real Academia de Medicina de La Coruña, y como suplente, don Ignacio Martín Alvarez Ossorio, de la Real Academia de Medicina de Valladolid.